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栄東まちづくり協議会 11月会議 議事録 

 

日 時 2021 年 11 月 4 日（木）18:30～20:30 場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 田端、宇野、六角（野田代理）、近藤、加藤、辻本、村松、齋藤、大谷、大畑、石塚、

横井 

傍聴人 1名 

● 定足数及び議事録署名人の確認 

13 人中 12 人の出席で規約第 10 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により有効に

成立、議事録署名人は辻本委員と石塚委員とする。 

 

議題： 

1公衆無線 LAN（フリーWi-Fi）報告会 

IT推進の専門家（株式会社シーオーエー）を迎え、栄東フリーWi-Fi整備における現状を整

理した。説明会での地域の意見を踏まえ、事業の方向性を決定した。 

 

＜決定事項＞ 栄東フリーWi-Fiは利用者が少なく、IT機器は 5年で新しい環境（フリーWi-

Fi のセキュリティ問題やポケット Wi-Fi の普及、携帯電話会社のデータ通信使い放題プラ

ンの設定）になったため、フリーWi-Fi事業を廃止する方向で決定した。機器の撤去費用に

ついて見積りを入手する。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ Wi-Fiヒートマップの色の濃さと Mや Kの数字の意味が分からない。 

→色は電波の強弱（赤は電波が強い、青は電波が弱い）であり、数字はインターネット

のスピード測定の数値です。 

 

⚫ Wi-Fiヒートマップでビルの上が電波が弱いのはおかしい、ビルの上は歩いて測定でき

ないのではないか。 

→歩道を歩いて測定すると、その周辺の電波を測定するソフトで作成した資料です。 

 

⚫ 仕事でフリーWi-Fiの使用が禁止されている。やはり、フリーWi-Fiが使われなくなっ

たのは、セキュリティの問題が大きいのか。 

  →セキュリティの問題は大きい。また、ポケット Wi-Fiの普及や、携帯電話会社の料金 

  プランでデータ通信使い放題プランの設定も進んでいるので、5年前と比べてフリー 

  Wi-Fiを使う必要がなくなった。 

 

⚫ 地域説明会ではフリーWi-Fiは撤去しようという意見にまとまっていた。 
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⚫ 撤去に高額な費用が必要になるなら、維持費だけで継続することもできる。 

→整備から 5年経ったので、維持には機器の交換費用が必要だと言われている。撤去に

ついて、見積り費用の詳細を教えて頂くよう依頼している。 

 

⚫ 利用人数から費用対効果をどう見るかも重要だ。栄東のフリーWi-Fiの利用人数は少な

いと思う。 

 

⚫ 海外の方が安心して使えるのは、どのようなサービスや環境になるのか。 

→空港等で借りられるポケット Wi-Fiやその国が整備しているサービスになると思う。 

 

⚫ 私、辻本が協議会会長の時に、800万円もかけてフリーWi-Fiを設置して、それを撤去

ということで責任を感じるので、設置したＮＴＴの説明もきかず、撤去はないと思いま

す。ＮＴＴをよんで説明の場を与えて頂きたい。 

 

2防犯カメラ整備事業 

栄 4丁目に整備する防犯カメラの機種と録画データの抽出方法を資料の通り説明した。 

 

＜審議 1＞ 栄 4 丁目に整備する防犯カメラは、機種を犯罪抑止力効果が期待できるドーム

型とし、防犯カメラから離れた場所で録画データを抽出できる方法で、見積りを入手するこ

とが全員一致で承認された。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 地域から録画データの閲覧が希望された場合はどのように対応しているのか。運用基

準はあるのか。 

→名古屋市に準じて作成された栄東まちづくり協議会が設置する防犯カメラの設置及

び利用基準にて運用している。 

補足：名古屋市公共的団体による防犯カメラの設置及び利用に関するガイドライン（平

成１９年９月１０日施行名古屋市市民経済局長決済）」に準じて作成し、犯罪防止とプ

ライバシー保護の調和を目的としている。 

 

3池田公園イルミネーション装飾 

池田公園イルミネーション装飾の広報資料（壁面広告）を昨年同様に中日ビル仮囲い（広小

路通り側）に掲出することを説明した。デザインや文面の修正希望を地域で募集することを

検討した。 

＜審議 2＞ 池田公園イルミネーション装飾の広報資料（壁面広告）の掲出を決定し、デザ

イン等の変更を資料のとおり進めることが全員一致で承認された。 
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4事業評価の総括と次年度事業計画（案）・予算（案）作成 

事業評価と事業の継続性を共有した。次年度事業計画（案）・予算（案）作成のスケジュー

ルを説明した。 

＜審議 3＞資料のとおり、次年度事業計画（案）・予算（案）の作成について全員一致で承

認された。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 防犯カメラの閲覧回数を報告して頂きたい。 

→毎年、年度の事業報告で報告しているが、それ以外の報告方法について検討する。 

 

5池田公園修景（小規模リノベーション） 

池田公園防災器具庫建替え（倉庫の大きさや仕様）について地域意見を確認した。 

 ＜確認事項＞ 

地域は、現在の大きさの倉庫を希望している。 

 

その他： 

・AED（自動体外式除細動器）更新について 

新しい AED（自動体外式除細動器）の設置について、費用等を確認し、設置を進める。 

 

次回会議は 12月 2日（木）18時 30分から、栄東まちづくり協議会で開催する。 

 

以上 

 


